

# 平成 30 年度 体協ニュース

No.	30-④
行事名	加盟団体代表委員会
会 場	板橋区立小豆沢体育館 多目的室
日 時	平成 30 年 5 月 21 日(月) 午後 6 時 30 分～
主 催	公益財団法人 板橋区体育協会

(公財)板橋区体育協会「加盟団体代表委員会」が5月21日(月)午後6時30分より板橋区立小豆沢体育館多目的室にて開催されました。

下田賢司体育協会会長の挨拶に始まり、次に下田会長が議長に選出され定足数の確認ののち審議事項へと会が進行しました。

一つ目の審議事項は「平成 29 年度事業報告」についてです。内容は「第 70 回都民体育大会」「第 70 回区民体育大会」「第 42 回板橋区・高島平ロードレース大会」「2018 板橋 City マラソン」等に関する事項が報告されました。また、各種講習会や区民ハイキング、体育功労者及び功労団体の顕彰についてと、これらの事業を円滑に行うために評議員会や定例理事会、運営会議、専門部会等を開催し、様々な審議・検討が行われている事を高澤専務理事より報告されました。特に、平成 29 年度は(公財)板橋区体育協会創立 70 周年という記念すべき年であり、周年行事として東京ドームホテルにて「祝賀会」が開催され 276 名の参加がありました。

二つ目の審議事項は「平成 29 年度決算報告書」についてです。吉田常務理事より項目毎にまとめられた資料に基づき分かり易く丁寧な説明がありました。基本財産の運用について日々努力し、最善策を模索していることが報告の中に含まれていました。

その他、平成 30 年度第 1 回目の「区民ハイキング事業」については、旅行業法(無資格開催)に抵触するか否か、その妥当性の確認を行う必要が発生し、やむを得ず中止としました。改めて、国土交通省観光庁に事業計画を提示し確認をしたところ、「問題なし」の回答を得たので、秋のハイキング事業は開催する旨、報告がありました。また、「第 43 回板橋区・高島平ロードレース大会」のパンフレットが出来上がり、安田ロードレース事業部長より説明がありました。そして、6 月 8 日開催「青少年スポーツ指導者講習会」の案内が福澤総務部長よりありました。多くの方々の参加をお待ちしております。

最後に、豊泉副会長より「審議事項が無事に承認され、ありがとうございます。平成 30 年度も皆様のご理解とご協力をお願い致します」と、閉会の挨拶で終了しました。

(浅賀 公子記)

